



**Compte-rendu de la réunion du secteur sud-ouest**  
**Jeudi 1<sup>er</sup> juin, 12H30, maison familiale de Saint-Germain-Village**

*Etaient présents : Johanna Berthault, Odile Foltz, Sylvie Renard, Frédéric Mouchel*  
*Excusée : Emmanuelle Lebée*

L'ordre du jour de la prochaine réunion des 29 est passé en revue et notamment la parole laissée aux participants pour exprimer leurs ressentis. On espère ainsi relancer le comité dont le fonctionnement pose questions : Pourquoi tant d'absences aux réunions ? Pourquoi la Mairie ne répond-elle pas aux demandes du comité ? Qu'attend vraiment la Mairie de ce comité ? Quelles places données aux personnes non tirées au sort ?

La proposition de Julie de venir à la réunion pour partager sur l'inauguration des travaux des étangs prévue le dimanche 1<sup>er</sup> octobre prochain est ensuite débattue : il est proposé d'inviter l'intervenante en fin de réunion à 19H30. Frédéric téléphonera à Julie pour cela.

Un point est ensuite fait sur les projets du secteur :

Le parc du Vivier a d'abord retenu l'attention. Des activités devraient davantage y être suggérées par des aménagements : des tables de pique-nique avec des poubelles à proximité, le tracé d'un terrain de pétanque, des tables de ping-pong en béton, une agora propice au projection de films en plein air... Un espace pour garer son vélo serait aussi souhaitable ainsi que la sécurisation des bords de la mare au moyen de ganivelles.

On a ensuite parlé de la zone située entre l'école et le presbytère : Qu'est-ce qui est prévu à cet endroit important pour le centre bourg ? Combien de temps va-t-on garder les ruines des bâtiments qui ont brûlé ? Qu'est-il prévu pour l'entrée et la sortie de l'école ? Johanna propose la mise en place d'un escalier qui conduise de la place à la maison familiale, itinéraire habituelle à travers la pelouse de ses pensionnaires.

Odile a enfin exposé son désir de mieux faire connaître les enjeux écologiques du territoire notamment au niveau de l'alimentation. Elle propose ainsi de demander pourquoi Pont-Audemer n'a pas de plan alimentaire territorial comme Bernay ou Deauville. Le fonctionnement des cantines scolaires apparaît aussi être un angle intéressant de cette question. La ville de Pont-Audemer qui s'est convertie tardivement à l'écologie possède un plan social mais pas, en effet, de plan dans ce sens.

La prochaine réunion de secteur aura d'ailleurs lieu sur ce thème chez Odile au Mont les Mares avec justement un repas construit autour de son jardin le jeudi 15 juin prochain à midi. Les visiteurs apporteront des fruits.

Pour le comité des citoyens, Frédéric Mouchel